

Leitthema I

- W. Köstler · P.C. Strohm · N.P. Südkamp
Neue Osteosyntheseverfahren am Humerus 969
New techniques for bone synthesis on the humerus
- A. Jubel · J. Andermahr · C. Faymonville · M. Binnebösel · A. Prokop · K.E. Rehm
Die Wiederherstellung der Symmetrie des Schultergürtels bei Klavikulafrakturen. Elastisch stabile intramedulläre Osteosynthese versus Rucksackverband 978
Reconstruction of shoulder-girdle symmetry after midclavicular fractures. Stable, elastic intramedullary pinning versus rucksack bandage
- P. Keppler · G. Suger · L. Kinzl
Korrekturen bei Asymmetrien der unteren Extremität 982
Osteotomies in malalignments of the lower extremities

Leitthema II

- L. Claes · A. Ignatius
Entwicklung neuer biodegradabler Implantate 990
Development of new, biodegradable implants
- A. Prokop · A. Jubel · H.J. Helling · C. Udomkaewkanjana · H.G. Brochhagen · K.E. Rehm
Neu biodegradable Polyactid-Implantate (Polypin®-C) zur Therapie von Radiuskopffrakturen 997
New biodegradable polylactide implants (Polypin-C) in therapy for radial head fractures

Originalia

- S. Ruchholtz · C. Waydhas · T. Schroeder · K. Piepenbrink · H. Kühl · D. Nast-Kolb
Stellenwert der Computertomographie in der frühen klinischen Behandlung schwerverletzter Patienten 1005
The value of computed tomography in the early treatment of seriously injured patients
- M. Schädel-Höpfner · I. Celik · R. Stiletto · K. Giannadakis · J.J. Froelich · L. Gotzen
Häufigkeit computertomographisch nachgewiesener ossärer Läsionen des hinteren Beckenringes bei der Erstdiagnose „isolierte vordere Beckenringfraktur“ im konventionellen Röntgenbild 1013
Computed tomography for the assessment of posterior pelvic injuries in patients with isolated fractures of the pubic rami in conventional radiography
- M.V. Küntscher · D. Erdmann · S. Strametz · M. Sauerbier · G. Germann · L.S. Levin
Die Filetlappenplastik zur Rekonstruktion ausgedehnter Defekte der oberen Extremität einschließlich Schulterregion 1019
The use of fillet flaps in upper extremity and shoulder reconstruction
- F. Kandziora · R. Pflugmacher · M. Scholz · J. Schäfer · G. Schollmeier · K.J. Schnake · H. Bail · G. Duda · N.P. Haas
Experimentelle Spondylodese der Schafshalswirbelsäule. Teil 2: Der Effekt von Wachstumsfaktoren und Carrier-Systemen auf die intervertebrale Fusion 1025
Experimental fusion of the sheep cervical spine. Part II: Effect of growth factors and carrier systems on interbody fusion

jetzt im netz!

